

Maibaum im Mittelpunkt

Wolfratshausen – Ein neues Spielgerät für den Spielplatz am Kastenmühlwehr sowie die Restaurierung von Dreifaltigkeits- und Marienfahne in Zusammenarbeit mit dem katholischen Frauenbund – 2014 hat die Kolpingfamilie Wolfratshausen einiges bewegt. Vorsitzender Sebastian Rid und die Altersgruppenleiter blickten vor kurzem in der Jahresversammlung im katholischen Pfarrheim am Marienplatz auf ein ereignisreiches Jahr zurück.

Die Palette reichte von selbst organisierten Veran-

staltungen wie dem Rosenmontagsball in der Loisachhalle oder die Gebrauchtkleider- und Altpapiersammlungen bis hin zu Aktionen, bei denen man als Teilnehmer dabei war. Egal wie: Auch Kinderfasching, Nikolaus-Aktion, Johannifeuer, Ausflüge und Theaterfahrten, Geburtstagsbesuche, Kegeln und Königsschießen kamen bei den Mitgliedern gut an.

Vorsitzender Rid dankte allen Beteiligten und „Kümmerern“ für ihren unermüdlichen ehrenamtlichen Einsatz und ihr Engagement. „Ohne



Treue Mitglieder: (v. li.) Hans Sewald (60 Jahre Mitglied), Theresia Dobmayer, Gabriele Guter (beide 25 Jahre), Eva Brauner, Rosemarie Schönlinner und Rosa Christ (alle 40 Jahre) wurden vom Vorsitzenden Sebastian Rid (hi.) in der Jahresversammlung der Kolpingfamilie geehrt.

FOTO: SH

sie wären die Aktionen und Veranstaltungen nicht durchführbar und könnten somit nicht angeboten werden.“ Als Schwerpunkt der Arbeit für das laufende Jahr rückte er die Arbeiten rund um den Maibaum herum in den Mittelpunkt.

Einen Geschenkkorb für 60 Jahre Mitgliedschaft bekamen Hans Sewald und Helmut Otte. Auf 40 Jahre bei der Kolpingfamilie blicken Eva Brauner, Rosa Christ, Franz Gehring (entschuldigt) und Rosemarie Schönlinner zurück. Die Mitgliedsnadel in

Silber überreichte Rid an Theresia Dobmayer und Gabriele Guter, die seit einem Vierteljahrhundert dabei sind.

Außerdem gedachten die Anwesenden der verstorbenen Mitglieder, besonders Ernst Westermeier und dem Geistlichen Rat Pfarrer Ulrich Wimmer. Auch Spenden wurden übergeben – 5800 Euro, die unter anderem bei der Nikolaus-Aktion, dem Rosenmontagsball oder den Gebrauchtpapier- und Altkleidersammlungen zusammengekommen sind, gehen an verschiedene Empfänger. red